

13. Juli 2024

**Attentats auf Trump:
Schütze klettert vor allen Augen aufs Dach,
Polizei und Sicherheitsleute reagieren nicht**

Peter Berner

Ein Zeuge berichtet von seiner Beobachtung...

July 13, 2024

**Assassination attempt on Trump:
Gunman climbs onto roof in full view,
police and security guards fail to react**

Translated with www.DEEPL.com

A witness reports on his observation...



Video: <https://www.facebook.com/rtde/videos/335480109499239>

Der Vorfall sieht für mich so aus, als ob Trump dem 'Deep State' mächtig unbequem geworden ist, weil er erneut fürs Präsidentenamt kandidiert – und nun wegen dem Attentat noch viel mehr Chancen hat, gewählt zu werden.

Beim auffallend passiven Verhalten der Sicherheitsleute sehe ich nicht nur Parallelen zum Kennedy-Mord (1963), sondern auch zur auffällig ungesicherten Grenze zwischen dem Gazastreifen und nach Israel (7.10.2023), um die lange vorher schon *absichtlich* provozierten Hamas danach dem Überfall der Welt als *Terroristen* präsentieren zu können.

Politische Inszenierungen fürs Dummvolk...

Ich halte den Narzissten Trump übrigens nach wie vor für eine ehrliche Haut. Er ist zwar extrem eigensinnig, aber er foutiert sich um die politischen 'Regie-Anweisungen' des Deep State. Er gehört deshalb wahrsch' nicht zum globalen 'Eine-Welt-Klüngel'; denn die halten alle zusammen wie Pech und

The incident looks to me as if Trump has become very uncomfortable for the 'Deep State' because he is running for president again – and now has a much better chance of being elected because of the assassination.

In the conspicuously passive behavior of the security people, I see parallels not only to the Kennedy assassination (1963), but also to the conspicuously unsecured border between the Gaza Strip and Israel (7.10.2023), in order to be able to present Hamas, which had been *deliberately* provoked long before the attack, to the world as *terrorists* afterwards.

Political stagings for the stupid people....

Incidentally, I still consider the narcissist Trump to be an honest man. He may be extremely stubborn, but he doesn't give a damn about the political 'directives' of the Deep State. That's why he's probably not part of the global 'one-world clique', because they all stick together like pitch and

Schwefel.

Gegen *uns*, die Bürger meine ich.

Als relativ ehrliche Haut nimmt Trump kein Blatt vor den Mund. Schon allein deshalb sehe ich ihn unter allen Kandidaten als das kleinste Übel. Bei ihm wissen die Wähler wenigstens, wen sie kriegen (...quasi 'auf brechen und biegen'; denn der missglückte Anschlag erhöht Trumps Wahlchancen weiter).

brimstone.

I mean against *us*, the citizens.

As a relatively honest person, Trump doesn't mince his words. For this reason alone, I see him as the least evil of all the candidates. At least with him, voters know who they are getting (...by hook or by crook, so to speak; because the failed attack further increases Trump's chances of election).